

Marketing Displays

Marketing Displays



LED-Leuchtkästen

LED Light Boxes

Die hochwertigen und wetterfesten Leuchtkästen zeichnen sich durch ein schickes Design aus, damit mit der Außenwerbung der bestmögliche Effekt erzielt wird. Neben den aufgeführten Größen, gibt es eine Vielzahl weiterer Standard- und Sondergrößen bis zu einer Länge von 6000 mm. 170 mm breite eloxierte Aluminiumprofile. Eine stabile Aluminiumkonstruktion im Inneren und eine 2 mm starke Rückwand aus Aluminium Verbundplatten garantieren eine hohe Robustheit. Eine optimale Ausleuchtung wird garantiert durch hochwertige Trafos von Mean Well und Duxoled LED Leuchtmittel, deren Anzahl auf die jeweilige Größe abgestimmt ist. Die 3-5 mm starke opalweiße Frontplatte aus Acryl sorgt für eine gleichmäßige Beleuchtung der Beschriftung. Die Leuchtkästen sind in einseitiger und zweiseitiger Ausführung erhältlich.

The high-quality and weather-proof light boxes are characterized by a stylish design, so that the best possible effect is achieved with the outdoor advertising. In addition to the listed sizes, there are a variety of other standard and special sizes up to a length of 6000 mm. 170 mm wide anodized aluminum profiles. A stable aluminum construction inside and a 2 mm thick rear panel made of aluminum composite guarantee a high robustness. Optimal illumination is achieved by high-quality Mean Well transformers and Duxoled LED bulbs. The positioning and the number of the LED's used is always matched to the respective size of the light box. A 3-5 mm thick opal white acrylic front panel ensures even illumination of the lettering. The light boxes are available in one-sided and two-sided version.



Standard Profil 170 mm
Standard profile 170 mm



Art.-Nr. Einseitig	Art.-Nr. Doppelseitig	Höhe mm	Breite mm
Art. No. Single-sided	Art. No. double-sided	Height mm	Width mm
LEK.100.030	LED.100.030	300	1000
LEK.100.040	LED.100.040	400	1000
LEK.100.050	LED.100.050	500	1000
LEK.100.060	LED.100.060	600	1000
LEK.100.070	LED.100.070	700	1000
LEK.100.080	LED.100.080	800	1000
LEK.100.090	LED.100.090	900	1000
LEK.100.100	LED.100.100	1000	1000
LEK.125.040	LED.125.040	400	1250
LEK.125.050	LED.125.050	500	1250
LEK.125.060	LED.125.060	600	1250
LEK.125.070	LED.125.070	700	1250
LEK.125.080	LED.125.080	800	1250
LEK.125.090	LED.125.090	900	1250
LEK.125.100	LED.125.100	1000	1250
LEK.125.125	LED.125.125	1250	1250
LEK.150.050	LED.150.050	500	1500
LEK.150.060	LED.150.060	600	1500
LEK.150.070	LED.150.070	700	1500
LEK.150.080	LED.150.080	800	1500
LEK.150.090	LED.150.090	900	1500
LEK.150.100	LED.150.100	1000	1500
LEK.150.125	LED.150.125	1250	1500
LEK.150.150	LED.150.150	1500	1500
LEK.200.060	LED.200.060	600	2000
LEK.200.070	LED.200.070	700	2000
LEK.200.080	LED.200.080	800	2000
LEK.200.090	LED.200.090	900	2000
LEK.200.100	LED.200.100	1000	2000
LEK.200.125	LED.200.125	1250	2000
LEK.200.150	LED.200.150	1500	2000
LEK.250.070	LED.250.070	700	2500
LEK.250.080	LED.250.080	800	2500
LEK.250.090	LED.250.090	900	2500
LEK.250.100	LED.250.100	1000	2500
LEK.250.125	LED.250.125	1250	2500
LEK.250.150	LED.250.150	1500	2500

